

# Consecuencias a la salud por consumo de #ANFETAMINAS

Los estimulantes tipo anfetamínicos están catalogados como estimulantes mayores con base en su efecto en el Sistema Nervioso Central.

- *Intoxicación.*
- *Taquicardias.*
- *Sensación de calor y frío.*
- *Problemas cardiovasculares.*
- *Convulsiones.*
- *Vómito.*
- *Deshidratación.*
- *Hipertermia.*
- *Desnutrición.*
- *Pérdida de peso.*
- *Trastornos del sueño.*
- *Incremento de conductas de riesgo como relaciones sexuales sin protección.*
- *Hemorragia cerebral y muerte.*

